

謹んで新春のお慶びを申し上げます

令和8年新春号発行 ゆめばだより No.113



中野様がご祈祷の上お届け
くださった七福神様の色紙



中山眞由美拝

ちよびっとだけ飛んでるつもり♪



来條様よりお贈り頂いた
絵皿が新春の玄関に福を
運んでくれています

旧年中は格別のご厚情を賜り
誠にありがとうございました
皆様のご健勝とご多幸ご発展
を心よりお祈り申し上げます

昨年は、自分がどうにいるのか分
からないほど激動の日々でした。そ
して「何があつても、どんな時でも
完璧に守られている」「日々の思い
や積み重ねが未来の『今』を創る」
と感じた一年でした。丙午の今年は
情熱と行動力、勢いが高まる+土星が二十九・五年振りに
一巡しスタート地点に戻るので、一九九六年～三十年間の
課題や経験が、形を変えて「活ける」時代になります。私
は三十年前に今の仕事を始めました。限界を創らず、タ
ネをときまくった結果がどんな風に現れるか楽しみです

四十歳まで動けなかつた私でしたので、動ける喜びは人
一倍かも知れません。深い劣等感に埋もれていた私でした
ので、ご機嫌が当たり前になつた今が奇跡に感じるのかも
知れません。歳を重ねるほど自由になる人生を、私はたく
さんの方に伝えたい、喜びを共有したいと強く願います！
新講座の学びで「健康&人間関係&仕事&豊かさ」を手
に入れ、笑つて生きる達人になりませんか！「家族に一人
プロのセラピスト」でピンピンコロリを目指しませんか！

施術を通して実感できた」等

お客様の声から生まれた新講座が 笑顔一杯に始動しています

昨年末、お客様から熱いご要望があり、思わぬ形で

新講座が二つも立ち上りました！嬉しい限りです

心導ストレッチ養成講座は、那十月が二十二歳の時

に立ち上った「ワラクゼーションストレッチ」です。

ストレッチの概念を超え、心と体と脳が同時に解放さ
れるプログラムです。今回は、指導者を育てていく

養成講座を創りました。ゆめばの手技で行うストレッ
チフオローが、みるみる体を解放へと導きます。フオ

ロー手技を知ると知らないでは、効果が格段に変わり
ます。ストレッチは、乳児からご年配の方まで、あら
ゆる場で活用できます。気軽に取り入れてください。

心導セラピスト養成講座は、家族や大切な方を健康

にするだけでなく、セラピストとして自立したい方に
創られた短気集中プログラムです。実践をメインに行
い、波動量子六十分施術マスターになつていただきま

す！ ゆめばは、自分の波動を上げてこそ、人に施術
できる！ことを基本にしています。波動を上げる方法
は、中山眞由美がワークでお伝えいたします。施術力
と波動を上げ、年齢を超えるセラピストとして、長く
じ活躍されますよう、継続してサポートいたします！

受講生のお声 .. 「未知の世界だったが楽しく学べた」

「たくさんの人を癒したい。とにかくいろいろ知りた
い」「足の施術だけで体が温かくなつて、血の巡りが
良くなつた。気持ち良かつた」「一つ一つ丁寧にご指
導いただいたので自分の癖や認識のズレがわかつた！
実践していきたい」「心と体が繋がっていることが、
動画配信中！チャンネル登録お願いします

▼ご予約はお早めに！時間外予約のご相談承ります

営業時間外及び施術中は留守電にしています。ご
用件を残していくだと折返しお電話いたします

心導セラピスト養成講座修了後は、心導カウンセラ

ー養成講座を受講していただけます。プロのセラピス
トになるだけでなく、体や心の動きが読み取れ、場を

整えられるカウンセラーです。心と体の繋がり、思考
や感情の癖を知れば知るほど、治癒力が上がり、元氣

を取り戻します。無邪氣な赤ちゃんが周りの人の笑顔
を誘うように、邪心のない軽やかな心が、波動を上げ
癒しを生みます。オンラインのセラピストになり、

サクサクと自立した人生を歩みませんか？

一期生のお声 .. 「前の自分がどんな自分であつても、
認めて、面白がりながら自分探求を進めます」「それ
ぞの悩みや現状をシェアし、皆で意見を出し合つ
た。最高の場を創るために具体的な動きがわかった。
自分に集中し、自分が心地よいように場を整え、場を

守ることが私の責任だと知つた」「自分のリズムに集
中することで周りが目に入らなくなる。ジャッジしな
くなる。皆の変化が大きく、近くで体感できることのが

嬉しい」「講座に入つてから、自己分析、自己理解を
どんどん深めることができて、自分から逃げて樂
になることと、自分と向き合つて樂になることの違い
に気づけた。私の生きる道を「」で見つけます」等